

Durante su intervención en la toma de posesión del nuevo Rector de la Universidad Autónoma de Madrid, Rafael Garesse

Cifuentes apuesta por una universidad que sea escuela de convivencia

- Aboga por poner en marcha una Ley de universidades que fomente “la excelencia académica e investigadora”
- La Comunidad está trabajando en un nuevo texto de la Ley de Universidades para incorporar mejoras y propuestas de los rectores y del resto de la comunidad universitaria
- El Gobierno regional acaba de duplicar las becas -hasta los 3 millones de euros- para alumnos universitarios con problemas económicos
- La Universidad Autónoma de Madrid, a punto de cumplir 50 años, cuenta con siete facultades donde se ofertan 38 grados, 74 másteres y 36 doctorados

29 de junio de 2017.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha apostado hoy por hacer de la Universidad “una auténtica escuela de convivencia, en la que se respeten todas las creencias e ideologías y no quiepa nunca el uso de la violencia”. Así se ha manifestado, en referencia a los actos violentos sufridos en esta universidad hace sólo unos días, durante su intervención en el acto de toma de posesión del nuevo rector de la Universidad Autónoma de Madrid, Rafael Garesse, que fue elegido el pasado 24 de mayo con el 50,7% de los votos.

La presidenta regional ha transmitido su felicitación y sus mejores deseos al nuevo rector de la Universidad Autónoma, que es catedrático de Bioquímica y Biología Molecular y que desde 2009 ha ocupado varias vicerrectorías de esta universidad. “El nuevo rector es un hombre reconocido por su carácter dialogante, su extraordinaria preparación, su trayectoria investigadora y su capacidad para afrontar desafíos”, ha señalado Cifuentes en su discurso.

Asimismo, ha añadido que a favor del nuevo rector “juegan su convicción de que esta universidad tiene un potencial de crecimiento en cuanto a calidad y prestigio, así como la necesidad de fortalecer la conexión entre la universidad y la sociedad a la que sirve; lo que exige, entre otras cosas, dotar a Madrid de un capital humano altamente cualificado y colaborar con las empresas madrileñas para mejorar la competitividad de nuestro tejido productivo”.



La presidenta ha felicitado a la Universidad Autónoma, que próximamente cumplirá 50 años y que cuenta a día de hoy con siete facultades donde se ofertan 38 grados, 74 másteres y 36 doctorados.

CONSENSO PARA LA LEMES

La presidenta regional ha puesto en valor el esfuerzo de diálogo y consenso que está desarrollando la Comunidad de Madrid para poner en marcha la primera Ley del Espacio Madrileño de Educación Superior de la Comunidad de Madrid (LEMES) que busca el fomento de la “excelencia académica e investigadora en las universidades madrileñas, así como garantizar su viabilidad económica”.

En estos momentos, la Consejería de Educación, Juventud y Deporte está trabajando en la mejora del texto de esta futura Ley mediante las propuestas de mejora y las aportaciones de los rectores y del resto de la comunidad educativa universitaria. El objetivo es tratar de alcanzar el mayor consenso posible para poner en marcha este nuevo marco regulatorio que suponga una salto de calidad del sistema madrileño.

Una de las novedades en el ámbito universitario de la Comunidad de Madrid en las últimas semanas ha sido la aprobación, por parte del Gobierno regional, de 3 millones –el doble que el año pasado- para financiar ayudas destinadas a alumnos universitarios con situación socio-económicas desfavorecidas que no hayan podido ser beneficiarios de las becas del Ministerio de Educación y que tengan problemas para afrontar el pago de la matrícula.

A estas ayudas hay que sumar las dos bajadas consecutivas de tasas que ya ha realizado la Comunidad de Madrid en estos dos cursos -20% en máster y 15% en grado- y que suponen un ahorro medio de entre 300 y 800 euros por alumno y curso.

Esta misma semana, el Ejecutivo que preside Cristina Cifuentes ha aprobado también un paquete de becas para alumnos universitarios con discapacidad que pueden llegar hasta los 1.500 euros por alumno y curso. Dichas ayudas, que cuentan con una dotación de 300.000 euros, se otorgan en función del grado de discapacidad de los alumnos y son una muestra más del compromiso del Gobierno regional por la igualdad de oportunidades.